
 

Dimanche 05 août – 18ème du Temps Ordinaire 
Invités à croire en Jésus Fils de Dieu. Venu de Dieu Il est celui qui donne la VIE au monde. 

La Foi, croire en Jésus Christ Fils de Dieu, est l’œuvre la plus importante de Dieu dans le monde. 

Il s’agit pour nous de travailler pour la nourriture qui se garde pour la vie éternelle, celle que nous donne le Fils de 

l’homme, lui que Dieu le Père marque de son empreinte (Jean6/27). Développer en nous, non nos réactions toutes 

humaines, mais des comportements remplis de la miséricorde, du pardon, de l’Amour de Dieu pour tout homme, 

quoiqu’il ait fait. Accueillir dans la confiance Jésus Fils de Dieu, son message, son invitation à donner et non à 

prendre. Nous nourrir spirituellement de la personne donnée de Jésus, nous nourrir du don de l’amour, de 

l’attention, de l’écoute, de l’accueil… pour l’autre et l’Autre. Nous nourrir de Celui qui est pain, qui est vie pour le 

monde. « Seigneur, donne-nous de ce pain-là, toujours » (6/34) lui dirent les gens qui le cherchaient. Et nous, quelle 

demande formulons-nous à Jésus. 
   

Dimanche 12 août – 19ème dimanche du Temps Ordinaire 
Incompréhension totale des juifs devant les paroles de Jésus affirmant qu’il est descendu du ciel pour donner la vie 
au monde. Impossible. Ils connaissent son père et sa mère. 
Alors que Jésus affirme que lui faire confiance est indispensable pour le connaître, pour l’accueillir, venu de Dieu, Fils 
de Dieu, dont les Paroles, le message est nourriture. « Comment » cet homme de chair et de sang comme nous, 
peut-il prétendre venir à nous de Dieu ? Les juifs qui interpellent Jésus sont dans le « comment », de manière 
rationnelle et non dans le comment de Marie à l’Ange Gabriel. Il s’agit d’accueillir le mystère d’Amour de Jésus dans 
sa réponse, avant de donner sa vie pour les pécheurs. « Le pain que je donnerai, c’est ma chair, donnée pour que le 
monde ait la vie ». (Jean, 6/51)  
 

Mercredi 15 août - L’Assomption de la Vierge-Marie 
Fait-elle son chemin en nos vies la Parole que Marie a reçue et accueilli par le Message de l’Ange Gabriel : 
« Pleine de grâce, le Seigneur est avec toi » ? Oui nous sommes remplis de la grâce du Seigneur depuis 
notre Baptême. Le Seigneur est toujours à nos côtés depuis notre Baptême. Dans le silence est la discrétion 
Dieu notre Père nous accompagne. Faisons silence pour en prendre ou reprendre conscience. Marie, 
Elisabeth témoins de la vitalité de la Parole du Seigneur. Marie se présentant « Servante du Seigneur » pour 
sa parole de vie en ce monde. Marie, Elisabeth bousculées, bougées, comblées. Elles sont les prémices de 
notre humanité une humanité qui ne se suffit pas à elle-même. La Condition, leur disponibilité. Méditons 
pour nous et le monde.   

 
 

Dimanche 19 août – 20ème dimanche de Temps Ordinaire 
Jésus s’affirme être celui qui arrache l’homme à la mort (V51). Alors, vient la contestation : « Qui donc prétends-tu 
être ? » Plus grand que notre Père Abraham ? 
La vision d’Abraham que présente les juifs pour rejeter Jésus et celle qu’il leur offre est totalement différente : 
« Abraham votre Père a tressailli d’allégresse dans l’espoir de voir mon jour. Il l’a vu, et il a été dans la Joie ». (V56) il a 
eu confiance en la promesse de mon Père d’être de plus en plus proche de son Peuple. La plaidoirie des juifs pour 
accuser Jésus n’a aucune ouverture en l’accueil de celui qui vient de Dieu. Ils sont dans le registre du tout humain 
ironique, « Toi qui n’a pas cinquante, tu as vu Abraham ! » Jésus est dans le registre de la confiance en son Père " 
Amen, Amen, Je vous le dis : avant qu’Abraham ait existé, Moi, JE SUIS ». (V58) Il est lié à son Père, Il est lié à toute 
l’espérance de l’Histoire du peuple de Dieu pour le monde, et Jésus est contraint de se cacher pour éviter d’être tué à 
coup de pierres. 
   

Dimanche 26 août - 21ème dimanche du Temps Ordinaire 
Saint Jean qui nous offre ce passage d’Évangile, en ce dernier dimanche d’août, dit d’emblée « Beaucoup des 
disciples de Jésus le quittent ». Ils refusent qu’il ait la confiance de Dieu le Père. Et nous, disciples d’aujourd’hui, 
quelle est notre choix, le suivre, le quitter, aller voir ailleurs ? Notre foi, notre confiance en Jésus nous a été donnée, 
révélée gratuitement, comme notre vie. « Personne ne peut venir à moi si cela ne lui est pas donné par le Père ». 
Dans notre vie quotidienne nous sommes appelés à gérer la confiance en Jésus que Dieu ne cesse de nous donner 
chaque jour. Ainsi d’étape en étape nous acceptons de devenir l’enfant de Dieu de notre Baptême. La vie chrétienne 
consiste à accueillir et prendre à notre compte le choix de nos parents, ou le choix personnel fait à notre étape de 
Baptême. Dans cette étape il y a le don de confiance en Dieu le Père. Et nous avons conscience qu’un choix qui 
engage la vie prend du temps, passe par des étapes. L’Évangile nous offre ces étapes, ouvrons-le.  
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